SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre encyclique, 209. — Les quatre maximes de saint Paul, 211. — Le bon exemple, 211. — La doctrine, 2¹1. — L'intégrité de vie, 212. — La gravité de la conduite, 212. — Les tristesses de notre époque, 213. — Espérance, 213. — La vente des spiritueux, 214. — Aux parents et aux enfants, 216. — Un monument à Mgr. Bourget, 216. — Léon XIII et l'évêque de Laval, 217. — Mgr Fava évêque de Grenoble, 217. — Document pour l'histoire, 218. — Au Transvaal, 219. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec depuis la fondation de cette institution, 222. — Abrégé de l'histoire du Canada, 222. — Calendrier, 224. — Memento hebdomadaire, 224.

LETTRE ENCYCLIQUE

DE SA SAINTETÉ LE PAPE LÉON XIII Aux Archevêques, Evêques et au Clerge de France (Suite)

Assurément, il y a des nouveautés avantageuses, propres à faire avancer le royaume de Dieu dans les âmes et dans la société. Mais, nous dit le saint Evangile (1), c'est au Père de famille, et non aux enfants, ou aux serviteurs, qu'il appartient de les examiner et, s'il le juge à propos, de leur donner droit de cité, à côté des usages anciens et vénérables qui composent l'autre partie de son trésor.

Lorrque naguère Nous remplissions le devoir apostolique de mettre les catholiques de l'Amérique du Nord en garde contre des innovations 'tendant, entre autres choses, à substituer aux principes de perfection consacrés par l'enseignement des docteurs et par la pratique des saints, des maximes ou des règles

⁽¹⁾ Matth., XIII, 52.

No 14, 25 novembre 1899.